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                                                                                                                         All’Albo del Consiglio d’Istituto 

                                                                                                                         dell’ I.C. “via S. C.  Donati”  

                                                                                                                         di  Roma 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DELL’I.C. “VIA S.C. DONATI” DEL 22 GENNAIO 2019. 

Il giorno 22 gennaio 2019 alle ore 17:00 nei locali dell’edificio scolastico di Via S. C. Donati 110 si 

riunisce il Consiglio d’Istituto dell’I. C. “via S. C. Donati” di Roma per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Approvazione PTOF 2019/2022; 

3) Rinnovo Organo di Garanzia; 

4) Esame dei preventivi per installazione distributori automatici; 

5) Esame preventivi per ditte pullman; 

6) Relazione membro Commissione Pulizia Donati e pulizia palestre; 

7) Organizzazione campi scuola primaria e SSPG; 

8) Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti alla seduta: 

 per la componente genitori i Consiglieri Comandini, Baiocco, De Ruvo, Campochiaro, 

Cardarella e Cedrone. 

 per la componente docenti  i Consiglieri  Spinelli, Pilla, Licastro,  Calonghi e Muratori. 

 per la componente ATA la consigliera Marcocci. 

E’ presente alla riunione il Dirigente Scolastico dott.ssa Maria Ponticiello. 

 Risultano assenti  alla seduta i consiglieri Lucci Cordisco, Cossu, Avenia, Capobianco, Ciardulli 

e Ceccaroni. 

 

Punto 1: approvazione verbale seduta precedente. 

Dopo ampia lettura, viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente del 18 

dicembre 2018.  

 

Punto 2: approvazione PTOF 2019/2022. 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto prende la parola per chiedere spiegazioni su alcuni punti prima 

dell’approvazione del PTOF 2019/2022. 

 

Alle ore 17:40 partecipa alla seduta il consigliere Ceccaroni. 

 

Gli argomenti di discussione hanno interessato: l’iscrizione degli alunni ROM nel nostro Istituto, il 

campo sportivo esterno polifunzionale ( si invierà mail agli organi preposti per rendere suddetto 

campo fruibile per gli alunni della scuola).  

In riferimento alla parte che riguarda l’Amministrazione digitale si rileva un malfunzionamento del 

registro elettronico nella scuola secondaria riguardo alle notifiche  delle note disciplinari poste dai 

docenti nei confronti degli alunni; esse appaiono come note di classe e quindi visibili a tutta la classe, 

mentre dovrebbero essere nominative e non accessibili a tutti. Si richiede sollecita risoluzione del 

problema. 

Chiarimenti vengono richiesti anche per ciò che riguarda la compilazione dei PDP. Il consigliere sig.ra 

Cedrone richiede che venga modificata la dicitura, che si trova a pag.49 del PTOF nella terza riga 

e che recita: ”può essere stilato solo se la famiglia lo richiede” con la dicitura: “solo in accordo con 

la famiglia”. 

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità. 

Delibera n.14. 

 

Punto 3: rinnovo Organo di Garanzia. 

Premesso che il Presidente del Consiglio d’Istituto sig.ra Antonella De Ruvo e il Dirigente Scolastico 

dott.ssa Maria Ponticiello sono membri di diritto dell’Organo di Garanzia del Consiglio d’Istituto, i 

consiglieri propongono come componenti dell’Organo di Garanzia del nostro Istituto Comprensivo: 



Consiglio d’Istituto del 22 gennaio 2019                                                                                                         Pag. 2 a 3 
 

- per la componente docenti la prof.ssa Eliana Licastro  e le insegnanti Michela Spinelli, Gianna 

Pilla e Antonella Muratori.  

- per la componente genitori i sig.ri Laura Cardarella, Camillo Campochiaro, Eleonora 

Cedrone e Giovanni Ceccaroni. 

- per la componente ATA i sig.ri Manuela Marcocci e Domenico Ciardulli. 

 

Il Consiglio d’Istituto nomina componenti titolari dell’Organo di Garanzia i sig.ri Eliana Licastro, 

Michela Spinelli, Laura Cardarella, Camillo Campochiaro e Manuela Marcocci. 

Dalla votazione risultano membri supplenti i sig.ri Gianna Pilla, Antonella Muratori, Eleonora Cedrone, 

Giovanni Ceccaroni e Domenico Ciardulli. 

Delibera n.15. 

 

Punto 4: esame dei preventivi per installazione distributori automatici. 

Dopo aver visionato i cinque preventivi pervenuti, il Consiglio d’Istituto sceglie il preventivo della ditta 

PRIMASERVICE, a condizione che il distributore utilizzi acqua corrente e che sia possibile stipulare un 

contratto biennale anziché quadriennale. 

Nel caso in cui la PRIMASERVICE non possa soddisfare tali richieste, si sceglie in alternativa la ditta 

“Modo-distributore di bevande calde” s.r.l. 

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità. 

Delibera n.16. 

 

Punto 5: esame preventivi per ditte pullman. 

Sulla base dei sette preventivi pervenuti, dopo ampia discussione, si sceglie la ditta “Bus4U” per tutte 

le uscite previste nel POF d’Istituto.  

In caso di non disponibilità della ditta Bus4U, si sceglie la ditta “VIAGGIDUEMILA6 s.r.l.” e la ditta 

“GreenTour”. 

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità. 

Delibera n.17. 

 

Punto 6: relazione membro Commissione Pulizia Donati e pulizia palestre. 

La consigliera Gianna Baiocco, membro della Commissione Pulizia, presenta ai consiglieri una 

relazione, che si allega, dalla quale emergono una serie di problematiche relative alla pulizia sia del 

plesso Lambruschini che del plesso Sordi. 

A tale proposito il Presidente  del Consiglio d’Istituto sig.ra De Ruvo richiede la copia del Capitolato 

della ditta IBM, che effettua la pulizia della scuola, per visionarla e inviarla ai componenti della 

Commissione Pulizia. 

Il Dirigente Scolastico dott.ssa Ponticiello precisa che si cercherà una soluzione alle singole 

problematiche, prevedendo anche la possibilità di utilizzare il Fis dei collaboratori per effettuare 

ulteriori pulizie. Si pregano i docenti di comunicare, tramite lettera scritta, eventuali disfunzioni. 

La consigliera Baiocco sollecita il Dirigente Scolastico a provvedere alla pulizia urgente dei 

termoconvettori della palestra nel plesso Lambruschini. 

In riferimento alla palestra del plesso Sordi, il Presidente sig.ra De Ruvo fa presente che la palestra 

non è stata ancora pulita e non è utilizzabile. 

Il Dirigente Scolastico comunica che a fine settimana la ditta Multiservizi eseguirà lo sgrosso e 

riconsegnerà la palestra, o contestualmente o la settimana successiva, utilizzabile. 

 

Punto 7: organizzazione campi scuola primaria e SSPG. 

Si rimanda la trattazione alla prossima riunione del Consiglio in attesa di aggiornamento di tutte le 

richieste. 

 

Il  Presidente del Consiglio d’Istituto sig.ra Antonella De Ruvo propone all’assemblea una mozione 

d’ordine al fine di variare l’o.d.g. e inserire al punto 8) Integrazione componenti Commissione Mensa 

e componenti Commissione Pulizia e al punto 9) Varie d eventuali.                       

Il Consiglio d’Istituto approva la mozione all’unanimità. 
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Punto 8: integrazione componenti Commissione Mensa e componenti Commissione Pulizia 

Ad integrazione della delibera n.12 del 18 dicembre 2018, si aggiungono ai componenti della 

Commissione Mensa del plesso Sordi i sig.ri Alfonsina Di Domenico (Gaia Savarese IVB) e Laura 

Beconcini (Aurora Manzetti IVB). 

Ad integrazione della delibera n.13 del 18 dicembre 2018, si aggiungono ai componenti della 

Commissione Pulizia i sig.ri Daniela Marianna Pittaluga (Elisa Melis IID Lambruschini), Ilaria Cei 

(Giovanni Praitano IIB Sordi), Morena Moscato (Francesco Ielapi IA Sordi) e Teresa Giovanniello 

(Matteo Evangelista IIIB Sordi). 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

Delibera n.18. 

 

Punto 9: varie ed eventuali. 

Si è stabilito di fissare la prossima riunione del Consiglio lunedì 28 gennaio 2019 alle ore 17:00. 

 

La riunione del Consiglio si chiude alle ore 20:00. 

                               

 

                   La Segretaria                                                                 Il Presidente 

                 Paola Calonghi                                                                Antonella De Ruvo 


